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María Díez del Corral es la prime-
ra mujer que forma parte de la Co-
fradía del Pez, y lo hace como co-
frade de número. Su designación
tuvo lugar ayer, durante el tradi-
cional Cabildo General de Nues-
tra Señora de la Esperanza. Con
ella se estrenaron también los co-
frades Eugenio Gómez y Marceli-
no Magaña.

Desde que la entidad se reorga-
nizó como Cofradía del Pez en
1940, ninguna fémina había figu-
rado entre sus miembros, a pesar
de que nada lo impide. María lle-
ga con ilusión y agradecimiento.
Tiene 27 años y trabaja en el tema
empresarial desde un despacho de
abogados y, dado que es la más jo-
ven de la Cofradía, también asu-
mirá las funciones de secretaria.
– ¿Cómo ha recibido su designa-
ción como cofrade del Pez?
– Con mucha ilusión. Para mí es
un honor y un orgullo.
– Hace un año ya presentó su can-
didatura. ¿Confiaba en conseguir-
lo esta vez?
– Éste año lo veía más difícil por-
que pensé que había dos vacantes
para cuatro candidatos, y final-
mente han sido tres las vacantes
(con el paso de Alejandro Bezares
de cofrade de número a emérito).
– Ser la primera mujer de la Cofra-
día del Pez sienta un importante
precedente.
– Sí, es un honor ser la primera
mujer que entra y estoy muy agra-
decida. Es algo que me llamaba
mucho, porque llevo muchos años
colaborando con la Cofradía en el
reparto del pez.
– ¿Desde cuándo se recuerda re-
partiendo el pan y el pez?
– Desde que estaba en el colegio,

porque recuerdo que iba con la
mochila. Ayudaba a repartir, iba
luego a clases particulares porque
coincidía con exámenes finales, y
regresaba de nuevo al reparto.
– Supongo que su vinculación con
la Cofradía es a través de su tío, el
cofrade Manuel Ortiz Olave.
-Sí, de él y de otro antiguo miem-
bro, Pepe Rudíez.
– Vivir en primera línea el voto de
San Bernabé, el 11 de junio, ¿es lo
más gratificante para un cofrade?
– Claro, es el día más importante
y, además, se comparte con toda la
sociedad logroñesa.
– En la Cofradía se valora el ‘logro-
ñesismo’ de sus miembros.
– Mi familia siempre me ha incul-
cado los valores de Logroño y de
La Rioja y, en ese sentido, consi-
dero que tengo una vinculación
muy fuerte con la ciudad.

«Es un honor ser
la primera mujer
cofrade del Pez»

MARÍA DÍEZ DEL CORRAL COFRADE DEL PEZ

El Cabildo General reunió a los cofrades en torno a la mesa del restaurante Electra Rioja. /J. RODRÍGUEZ

María Díez del Corral se incorporó
ayer a la Cofradía, junto con Eugenio
Gómez y Marcelino Magaña

DESDE DENTRO
F Cofrades: En este momento, la Co-

fradía del Pez suma 39 cofrades.
Tres de ellos son eméritos; 26 son
de número y 10, honorarios.

F Cofrade Mayor: Eduardo Mato es el
cofrade mayor y, aunque ha mani-
festado su voluntad de dejar de ser-
lo por motivos de salud, continua-
rá en el cargo un año más.

F De estreno: María Díez del Corral,
Eugenio Gómez y Marcelino Maga-
ña son, desde ayer, cofrades de nú-
mero. María, además, se estrena
como secretaria.

FCambios: Alejandro Bezares pasa de
ser cofrade de número a emérito.

«Desde que estaba en
el colegio colaboro en
el reparto del pez cada
once de junio»

La Cofradía del Pez sumó ayer
tres nuevos cofrades de núme-
ro. Además de María Díez del
Corral, incorporó a Eugenio Gó-
mez (42 años) y Marcelino Ma-
gaña (de 48). El primero, hijo y

sobrino de dos veteranos miem-
bros de la entidad, y el segundo,
hijo del cofrade Marcelino Ma-
gaña, de cuyo fallecimiento
pronto se cumplirá un año.

El Cabildo General, celebra-
do ayer en torno a la mesa del
restaurante Electra Rioja, tam-

bién homenajeó y agradeció a
Eduardo Mato su labor como co-
frade mayor, y de la que se des-
marcará por motivos de salud.
Sin embargo, no será hasta den-
tro de un año cuando se elija a
su sustituto. Por último, se dio
el visto bueno a la decisión de
Alejandro Bezares de dejar de
ser cofrade de número para pa-
sar a ser emérito.

Último año del cofrade mayor
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Marcelino Magaña y María Díez del Corral, dos de los tres nuevos cofrades. /J. RODRÍGUEZ


